

Pide Grulac revitalización de Asamblea General ONU



Nueva York, 11 ene (RHC) A nombre del Grupo Latinoamericano y Caribeño (Grulac), Eden Charles, encargado de negocios de Trinidad y Tobago ante la ONU dijo en Nueva York que el fortalecimiento de la Asamblea General de Naciones Unidas debe ser respaldado por todos, para el beneficio común de un instrumento de deliberaciones verdaderamente democrático, efectivo y transparente.

En una sesión especial por el aniversario 70 de la primera reunión de la Asamblea, el diplomático señaló la importancia de que la revitalización sea asumida por los países al margen de su tamaño.

Desde las 51 naciones que participaron en 1946, en Londres, en la primera reunión, hasta las 193 que estamos hoy en Nueva York, hemos coincidido en la necesidad de materializar las palabras que encabezan la Carta de la ONU "Nosotros los pueblos (...)", expuso Charles.

Reiteró el valor del apego colectivo al artículo 2 de la Carta, que establece que la organización se basa en el principio de la igualdad soberana de todos sus miembros.

Dijo que la Asamblea General representa ese principio y la conciencia de Naciones Unidas.

El encargado de negocios trinitario agregó en el foro que el Grulac celebra los progresos alcanzados durante las recientes décadas y llama al trabajo unido para enfrentar la pobreza extrema y los desafíos

de la paz y del desarrollo sostenible.

La sesión especial también escuchó a representantes de otros grupos de países del Sur, como los que reúnen a Estados de África, Asia y el Pacífico.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/81067-pide-grulac-revitalizacion-de-asamblea-general-onu>



Radio Habana Cuba